

## COMIENZAN LAS OBRAS DE LAS ESCALERAS DE CORONEL BAEZA

## CASCO

## En septiembre, buses en Zocodover

El alcalde, **Emiliano García-Page**, pidió "comprensión" por parte de los ciudadanos por "los trastornos que hay" en la ciudad, y en concreto las de la calle Unión, a causa de las obras y aseguró que a partir del 1 de septiembre los autobuses llegarán a Zocodover por Doce Cantos, y a finales del mismo mes estarán concluidas las obras. García Page indicó que "la única manera de que no te pisen en el baile es no yendo a bailar" en respuesta a la críticas de los comerciantes de la zona, que aseguran están suponiendo un grave perjuicio para sus negocios, y añadió que éstos serán los más beneficiados una vez finalizadas las mismas. El alcalde añadió que hay que ser conscientes de que a pesar del gran volumen de obras que se están gestionando en Toledo, los trastornos están siendo "muy digeribles" y recordó que se están realizando sin cobrar ningún impuesto especial a nadie, algo que no sucede en otros ayuntamientos.

## HACIENDA

## Anuncian la reducción del IBI

El alcalde, **Emiliano García-Page**, anunció que va a proponer una nueva reducción del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) para el año que viene. En una visita realizada al callejón de Obras Públicas, donde se ha renovado el alumbrado, también ha señalado que se van a ampliar el número de aparcamientos para residentes en el futuro eje peatonal del Cristo de la Luz. García-Page aseguró que el IBI es "la columna vertebral de la financiación municipal y nos está permitiendo digerir la revisión catastral de hace tres años".

## miradero

ANA NODAL DE ARCE

## El caso Carmela

**D**igno. Según el diccionario, este calificativo se aplica a la 'cosa o acción que merece respeto y estima'. Otra acepción del mismo término dice "que resulta suficiente y decoroso". Como ven, esta palabra tiene un alto componente de subjetividad. De ahí que cuando la concejala de Festejos, **Carmen Jiménez**, tachó de "digno" el programa de las ferias de agosto, quizá tuviera razón. Eso sí, a su juicio. Y es que a los demás no nos puede hacer creer que esas actividades están a la altura de lo que se merece nuestra ciudad. O nuestros vecinos. La cosa no iría más allá si fuera sólo yo la que estuviera descontenta, e incluso si se quejara la oposición (a eso iré luego). El asunto es que el propio alcalde, **Emiliano García-Page**, ha optado por no asistir este año a la inauguración del recinto ferial, prevista este viernes 13, para dejar patente públicamente su desacuerdo ante esta programación. El regidor está tan quemado con sus socios de IU que veo que cualquier día contraprograma con una actuación de mayor renombre, cosa que tampoco le resultaría difícil, ciertamente. No sé si me equivoco, pero creo que es la primera vez que un alcalde falta a este acto tan... bueno no existe calificativo adecuado para definirlo. Así pues, será el vicealcalde, **Ángel Felpeto**, quien se 'beba el caliz' de hacer el paseillo en la Peraleda. A este hombre habría que santificarle por la paciencia que tiene.

Lo cierto es que aunque en IU dicen que el alcalde es muy autoritario, de nada le ha servido su pretensión de que **Miguel Bosé** o los **Hombres G** (éstos sin cobrar) vinieran a actuar a las ferias de agosto. La concejala de Festejos de IU ha dado un golpe en la mesa y ahora ese desencuentro (uno más) tendrá una clara escenificación en la Peraleda. Así pues, quien esperase ver a Emiliano García-Page entonar 'Eva María se fue' va listo. Otra quisiera el alcalde que se fuera.

Pero el caso 'Carmen Jiménez' va más allá. Ante las críticas vertidas a su programa por el edil del PP **Joaquín Romera**, quien, la verdad, estuvo sembrado, a la concejala no le ha quedado otra que decir que esas opiniones vienen dadas por "ser de Izquierda Unida y mujer". Parece bastante pobre este argumento, la verdad, máxime viniendo de una progresista. En el PP la portavoz municipal es una mujer, la candidata a la Junta otra... Por no hablar de mujeres que ocuparon altos puestos durante la etapa de gobierno municipal del partido que hoy está en la oposición. La crítica política entra en el sueldo de una concejal, como es el caso de Carmen Jiménez. Lo que no me parece de recibo es entrar en temas personales, como ha hecho IU, al cuestionar la aptitud y la marcha del negocio de Romera como empresario taurino. En fin, a divertirse, que, en este caso, no es fácil. Podemos.

**E**l alcalde, para demostrar su descontento con la concejala Jiménez, su socia de gobierno de IU, no inaugurará el ferial